

Creado: Martes, 27 Febrero 2024 14:56

Escrito por Gobierno Provincial Poder Popular Villa Clara

Visto: 571

---



El Gobierno Provincial del Poder Popular en Villa Clara reabre su perfil en la red social Facebook.

Recientemente fuimos objeto de un hackeo el cual fue denunciado debidamente al equipo de soporte técnico de Facebook a la espera de su respuesta, hecho repudiable y que condenamos en los términos más enérgicos.

Le solicitamos que siga nuestro perfil <https://facebook.com/GobiernoVC>

Nuestro propósito es facilitar la información actualizada asociada a todas las esferas que intervienen en el desarrollo social de este territorio del centro del país.

De igual forma acercar al ciudadano a la gestión de su gobierno, así como del gobierno a sus ciudadanos para lograr un entorno cada vez más inclusivo y participativo.